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1. Begrüßung 
Der erste Vorsitzende Thomas Arnold begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder sowie 
Bürgermeister Wentsch zu unserer  Generalversammlung, die am 16.02.2008 in der 
Begegnungsstätte Haus Auerhahn in Reinerzau stattfand. 
 

2. Bericht des ersten Vorsitzenden und der Schriftführerin 
Die Saison in der Fischerhütte begann am 1. April 2007, unser Vereinsheim war an 13 
Tagen geöffnet. Im vergangenen Jahr wurden sechs Infoabende und zwei 
Ausschusssitzungen abgehalten. Am 20. Mai fand unser Fischessen statt, welches gut 
besucht war. Bei der traditionell an Fronleichnam stattgefundenen Vereinsmeisterschaft 
konnten sich bei den Damen Wilhelmine Schwientek, bei den Jungfischern Tobias Zei und 
bei den Herren Rolf Sommer gegen ihre Vereinskollegen durchsetzen. 
Am 1. Juli war wieder unser Fischerfest, bei dem wir die befreundeten Fischer der 
umliegenden Vereine an unserem Birkenweiher begrüßen konnten.  
Ende August waren wir bei der Suchfahrt des SWR4 Tübingen im Radio, unser 
Interviewpartner Wilhelm Wössner konnte Jörg Assenheimer Rede und Antwort stehen. 
Ende September waren wir dann bei unseren Angelfreunden in Baiersbronn zum 
Freundschaftsfischen. Wie in den Jahren zuvor war der Fang recht mager, es wurde nur 
ein Fisch gefangen. Besser erging es uns beim Besuch der Oberwindener Fischer Mitte 
Oktober, hier konnten wir den Pokal mit einer stattlichen Forelle für uns „erangeln“. 
Am 3. Oktober unternahmen wir einen Ausflug nach Riegel zum Hechtfischen. Bei 
wunderschönem Wetter erlebten wir einen super Angeltag, leider war uns auch hier das 
Glück nicht hold. 
Den Abschluss des Anglerjahres bildete die Weihnachtsfeier, welche Anfang Dezember im 
Rauhen Felsen stattfand. Der erste Vorsitzende dankte den Mitgliedern für die geleisteten 
Arbeiten im vergangenen Jahr. 
 

3. Bericht des Kassiers 
Der Kassier verliest den Kassenbericht des vergangenen Jahres. Unser Umsatz im 
vergangenen Jahr setzt sich wie folgt zusammen: 

• Hütteneinnahmen xxxx€ 
• Tageskarten           xxxx€
• Fischerfest  xxxx€ 

Dies ergibt einen Gesamtumsatz von xxxx€ im wirtschaftlichen Teil. Insgesamt hat 
sich das Vermögen der Fischergemeinschaft Alpirsbach im vergangenen Jahr um xxxx€ 
verringert. Dies erklärt sich durch die Anschlussgebühr an die Abwasserversorgung und 
die dadurch erforderlichen Arbeiten in Höhe von xxxx€ sowie das Gutachten zur 
Feststellung des Schadens an der Kleinen Kinzig, welches mit xxxx€ zu Buche schlägt. 
Das Vermögen der Fischergemeinschaft Alpirsbach beträgt zum 31.12.2007:  xxxx € 
 

4. Bericht der Kassenprüfer 
Die beiden Kassenprüfer Michael Pohl und Winfried Schumacher haben die Kasse am 
Mittwoch, den 6. Februar 2008 geprüft und für in Ordnung befunden. 
 

5. Bericht des Gewässerwartes 
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Am Birkenweiher wurden im vergangenen Jahr 415 kg Forellen eingesetzt. Geangelt 
wurde am Birkenweiher wie folgt: 

• Aktive Mitglieder: An 110 Angeltagen wurden 338 Forellen gefangen 
• Damen: An 18 Angeltagen wurden 43 Forellen gefangen 
• Gastfischer: 109 Tageskarten wurden verkauft, dabei wurden 284 Forellen, 15 

Karpfen und ein Aal gefangen. 
• Unser Freunde aus Oberwinden waren mit 19 Anglern hier und haben 63 Forellen 

gefangen. 
 

An der kleinen Kinzig wurden 25 kg Forellen eingesetzt, hier haben die Mitglieder 10 x 
geangelt und dabei 15 Fische gefangen. 
 

6. Bericht des Hüttenwartes 
Nach dem traditionellen Hüttenputz wurde die Fischerhütte Anfang April geöffnet. Es 
wurden diverse Infoabende und Ausschüsse dort abgehalten. Teilweise gab es auch ein 
Essen anlässlich Geburtstagen, das immer gerne angenommen wurde. Auch bei den 
Vereinsmeisterschaften, dem Fischerfest, dem Fischessen und dem Besuch der 
Oberwindener war die Hütte gut besucht. Ende Dezember wurde die Hütte vom 
Hüttenwart winterfest gemacht. 
 

7. Bericht des Jugendwartes 
Der Jugendwart hat derzeit eine starke Gruppe mit 17 Jugendfischern zu betreuen. Sie 
waren im vergangenen Jahr mehrfach am Birkenweiher und einmal an der kleinen Kinzig 
zum Angeln. 
Nach dem Bachangeln waren die Jungfischer vom Jugendwart zum Pizzaessen 
eingeladen. Beim Nachtfischen wurde gegrillt, und nach einem Angeltag am Birkenweiher 
wurden bei Alois Fische geräuchert. Der Jugendwart bedankt sich hier noch einmal bei 
Winfried Schumacher für die Spende des Grillgutes und bei Alois Harter für die 
Unterstützung beim Nachtfischen und beim Räuchern. 
Die Jungfischer waren im vergangenen Jahr erfolgreich beim Jugendangeln in Forbach 
(erster Platz) sowie bei der Jugendolympiade in Fürnsal. Hier konnten zwei 17., der 7. und 
der erste Platz für die Jungfischer unseres Vereines verbucht werden. 
 

8. Entlastungen 
Bürgermeister Herr Wentsch übernimmt die Entlastung der Gesamtvorstandschaft für die 
im vergangenen Jahr getätigten Arbeiten. Die Vorstandschaft wird im Gesamten 
einstimmig entlastet. 
 

9. Wahl eines Kassenprüfers 
Nachdem Michael Pohl zwei Jahre die Kasse geprüft hat, scheidet er nun aus diesem Amt 
aus. Der Vorstand schlägt mehrere Mitglieder als neue Kassenprüfer vor, von denen sich 
nur Roland Haid zur Verfügung stellt. Er wird einstimmig als neuer Kassenprüfer für die 
kommenden zwei Jahre gewählt. 
 

10. Ehrungen 
Der erste Vorsitzende Thomas Arnold konnte in diesem Jahr insgesamt neun verdiente 
Mitglieder ehren. Im einzelnen waren dies: 
 

10 Jahre: 
Bernhard Stehle 
Werner Schmidt 
Stefan Schmidt 
Walter Maier 
Petra Schwenk 
 

20 Jahre: 
Gunda Wössner 
Günter Klaussner 
 

30 Jahre: 
Roland Spiess 
Heidi Merz 
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Der erste Vorsitzende danke den Mitgliedern für ihre Treue zum Verein und überreichte 
ihnen jeweils eine Urkunde. 
 

11. Neuaufnahmen 
Herbert Krenz aus Alpirsbach möchte in unseren Verein aufgenommen werden, von den 
anwesenden Vereinsmitgliedern wird er einstimmig aufgenommen. Der erste Vorsitzende 
heißt ihn herzlich willkommen. 
 

12. Anträge, Verschiedenes und Ausblick 2008 
 

• Aufnahmegebühr für Jungfischer 
Der Jugendwart hat den mündlichen Antrag gestellt, über die Aufnahmegebühr von 
eigenen Jungfischern zu entscheiden, er beantragt, dass unsere Jungfischer künftig 
keine Aufnahmegebühr mehr bezahlen müssen, wenn sie im Alter von 18 Jahren aktiv 
in den Verein eintreten. 
Die Aufnahmegebühr beträgt derzeit 330,-€, diese wurde in der Vergangenheit beim 
Eintritt von Jungfischern als aktive Mitglieder unterschiedlich gehandhabt. Teilweise 
wurde die halbe Gebühr verlangt, es gibt jedoch auch Fälle, bei denen es keine 
Reduzierung der Aufnahmegebühr gab. 
Die Versammlung ist hier geteilter Meinung. Es ist einerseits klar, dass wir neue 
Mitglieder brauchen, andererseits sollen diese die von den „Altgedienten“ Mitgliedern 
geleisteten Arbeiten in irgendeiner Form würdigen. Da in diesem Jahr keine 
Jugendmitglieder aktiv werden wollen, wird beschlossen, dieses Thema im Ausschuss 
nochmals zu besprechen. Die dortigen Vorschläge werden an der nächsten 
Generalversammlung präsentiert und dort wird dann auch über die Höhe der 
Aufnahmegebühr für Jungfischer entschieden. 

 

• Angelgeräte vorbereiten 
Am Samstag, den 8.3. bietet der Jugendwart die Möglichkeit, die Angelgeräte für die 
kommenden Saison vorzubereiten. Beginn ist um 10.00h in der Halle der Zimmerei 
Haid in Reinerzau. 

 

• Hütteneröffnung 
ist am Karfreitag, dieser ist am 21.3. Die Hütte wird eine Woche vorher, am 15.3. um 
13.00 h geputzt. Hierbei helfen Elsbeth, Traudel, Klärle Lotte und Hilde. Werner 
Schmidt spendiert hierzu einen Kuchen. 

 

• Arbeitseinsatz für alle Mitglieder 
Ebenfalls am 15.3. um 08.00 h findet ein Arbeitseinsatz rund um die Fischerhütte statt, 
zu dem alle Mitglieder aufgerufen sind. 

 

• Saisonbeginn an der kleinen Kinzig ist am Dienstag, 01.04.2008. 
 

• Bachputzete 
Der Termin für die Gemarkungsputzete ist von der Stadt auf Samstag, den 19.04. 
2008 festgelegt worden. Die Bachputzer in Reinerzau treffen sich um 8.30 Uhr an der 
Sport- und Skihütte, nach getaner Arbeit gibt es von der Stadt ein Vesper und zwei 
Getränke. 
Es helfen mit: Thomas, Dieter und Michael Pohl, Bernhard, Alois sowie Wolfgang und 
die Jungfischer. 

 

• Fischessen 
ist am Sonntag, 18. Mai. Da Winfried an diesem Termin nicht da ist, erklärt sich 
Werner Schmidt bereit, hier zu helfen. Die weitere Organisation erfolgt dann am Mai-
Infoabend. 

 

• Die Vereinsmeisterschaft findet am Donnerstag, 22.05.2008 (Fronleichnam) statt, 
nähere Infos erfolgen am Mai Infoabend. 
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• Das Fischerfest 
findet am Sonntag, 13.07.2008 in gewohnter Weiser statt. Der Vorstand bittet die 
Mitglieder, sich diesen Termin vorzumerken. 

 

• Arbeitseinsätze 2007 
Im vergangenen Jahr wurden von den Mitgliedern über 200 Arbeitsstunden geleistet. 
Besonders zu erwähnen sind hierbei Alois Harter mit 33 und Bernhard Stehle mit 38 
geleisteten Stunden. Die beiden bekommen heute Ihr Essen und zwei Getränke vom 
Verein bezahlt. 

 

• Jugendwart 
Alois Harter regt an, dass der Jugendwart dringend Unterstützung benötigt, wenn er 
mit mehr als 15 Jugendlichen am Wasser ist. Da sich aus der Versammlung niemand 
findet, der dies dauerhaft machen möchte, wird folgende Vorgehensweise 
beschlossen: 
Der Jugendwart gibt bekannt, wann er mit seiner Jugendgruppe zum Angeln geht und 
fragt gezielt bei einzelnen Mitglieder an, ob diese ihn am nächsten Angeltag 
unterstützen. 

 

• Schaden an der kleinen Kinzig 
Wir haben den Vorgang gemeinsam mit dem Kreisfischereiverein Freudenstadt an den 
Rechtsanwalt des Landesfischereiverbandes gegeben. Dieser wird sich darum 
bemühen, unsere Forderungen gegenüber der Versicherung des WKK durchzusetzen. 
Die Versicherung (WGV) hat bis zum Montag, den 18.2. Zeit, sich zu erklären oder zu 
bezahlen, ansonsten werden rechtliche Schritte eingeleitet. Der Vorstand wird die 
Mitglieder unterrichten, wenn es hier was neues gibt. 

 

• Homepage 
Willi Donder bedankt sich beim ersten Vorstand für die Arbeit, die er in die Homepage 
unseres Vereins investiert. Wir sind seit einiger Zeit unter www.fga-ev.de im Internet 
vertreten. 

 

• 25 Jahre Alten- und Pflegeheim Reinerzau 
Gisela und Werner Schmidt feiern am 6. und 7. September ein großes Jubiläumsfest, 
bei dem sie unsere Hilfe gerne in Anspruch nehmen wollen. In welcher Form und in 
welchem Umfang dies sein wird, muss noch besprochen werden. Die Versammlung 
sagt der Familie Schmidt tatkräftige Unterstützung zu. 

 

• Bänke streichen 
Alois Harter berichtet, dass einige Bretter unserer Bänke gestrichen werden müssen, 
bei dem derzeitig guten Wetter kann diese Arbeit gut gemacht werden. Winfried 
Schumacher hat am kommenden Mittwoch Zeit, er wird die Bretter streichen. Roland 
Haid sagt zu, dass bei ihm Ersatz für defekte Latten beschafft werden kann. 

 

• Der nächste Infoabend 
Wäre am 5.4.2008, da an diesem Tag eventuell ein anderes Fest stattfindet, werden 
die Mitglieder über den nächsten Info schriftlich informiert. Voraussichtlich erhalten wir 
aber eine Einladung für diesen Tag. 

 

Ende der Versammlung : 20.15 Uhr 
Für die Richtigkeit 
 
 
 

Schriftführerin     1. Vorstand 
 


